



DAS IST DER KIRCHENCHOR der ev.-luth. Kirchengemeinde Colnade in seiner bisherigen Besetzung. 20 Frauen treffen sich unter der Leitung von Liselore Bräuniger alle 14 Tage im Gemeindehaus zur Probe. Die nächste Übungsstunde findet am Dienstag, dem 17. April, um 19.30 Uhr im Gemeindehaus statt. Sangesfreudige Frauen sind willkommen.

Pastoren-Hochzeit lieferte Anlaß zur Chorgründung

Kirchenchor Colnade sucht Frauen- und Männerstimmen

COLNRADE (ka). Weil die Hochzeit von Pastor Ehrenreich am 30. Januar nicht ohne musikalische Glückwünsche verstreichen sollte, improvisierten die beiden Frauengruppen der ev.-luth. Kirchengemeinde Colnade und gründeten kurzerhand einen Chor. Was am Hochzeitstag mit dem ersten öffentlichen Auftritt begann, hat sich mittlerweile gut entwickelt. Aus der spontanen Singgemeinschaft ist ein Kirchenchor geworden, der regelmäßig übt und beständig ausgebaut werden soll. Mit Liselore Bräuniger aus Wildeshausen steht eine erfahrene Chorleiterin zur Verfügung.

Rund 20 Frauen aller Altersgruppen treffen sich jeden ersten und dritten Dienstag im Monat um 19.30 Uhr im Gemeindehaus. Jüngste im Bunde ist die zwölfjährige Heidi Schilberg. Sie und ihre Mitsängerinnen proben fleißig schlichte Liedsätze und einfache Kanons. Chorleiterin Liselore Bräuniger geht langsam voran, denn auch beim gemeinsamen Singen gilt der Grundsatz: Es ist noch kein Meister vom Himmel gefallen. So wird das Repertoire langsam aufgebaut. „Die Hauptsache ist, die Teilnehmer sind sangesfreudig“, betont Liselore Bräuniger. Notenkenntnisse als Eingangsvoraussetzung sind nicht erfor-

derlich.

Bis der Colnraader Kirchenchor einmal Chorsätze alter Meister zu Gehör bringen kann, werden noch etliche Übungsstunden vergehen. Damit es zügig vorangeht, werden jetzt alle zwei Wochen Chorproben angeboten. Das nächste Mal kommen die Sängerinnen am Dienstag, dem 17. April, im Gemeindehaus zusammen. Die darauffolgende Chorprobe wird wegen des Feiertages erst am Mittwoch, 2. Mai, stattfinden. Der nächste öffentliche Auftritt der Chorgemeinschaft ist für Sonntag, den 6. Mai, zur Konfirmation in der Colnraader Kirche angekündigt.

Erst wenn dieser Auftritt absolviert ist, geht der Chor auf intensive Suche nach Männerstimmen. Es sollen bereits einige „Tenöre“ ihr Interesse bekundet haben. Auch erfahrene Instrumentalisten, die an Kantaten mitwirken können, hat Liselore Bräuniger im Auge. Aber das ist noch Zukunftsmusik.

Nach den Worten von Pastor Ehrenreich ist der Kirchenchor eine echte Bereicherung für die Gemeinde. Nicht nur die Gottesdienste werden erheblich an Atmosphäre gewinnen. Die gesamte Gemeindegemeinschaft wird durch den neugegründeten Kirchenchor profitieren.